

Delegación de médicos de Perú destacaron el modelo de salud que se aplica en Quillota

Una delegación conformada por integrantes de la Comisión de Salud de la Asociación Chilena de Municipalidades, junto a 13 médicos y médicas de familia visitaron la comuna de Quillota para conocer el modelo de salud municipal que se aplica en la comuna.

Los profesionales fueron recibidos por la alcaldesa subrogante Paula Vásquez Henríquez, junto al director del Departamento de Salud de Quillota, Víctor Alvarado, quienes presentaron las características y virtudes del modelo de Salud de Quillota y el trabajo que se realiza con la comunidad local.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





"Se trata de una instancia muy enriquecedora, porque genera un intercambio de experiencias importantes. Perú funciona distinto el modelo, la atención primaria no depende directamente de los municipios por lo tanto desde ese punto de vista, para ellos fue muy interesante conocer nuestra experiencia y situarla desde la particularidad que tiene Quillota, que se caracteriza por tener un modelo que ha innovado en estos 30 años, que hoy día se plasma en distintos dispositivos en el territorio, donde la vinculación con la comunidad ha sido clave", explicó Paula Vásquez.

Recorrido



Durante su visita a la comuna, conocieron diversos centros de salud y programas que se aplican en Quillota, como por ejemplo el trabajo territorial con operativos para la toma del Examen Médico Preventivo del Adulto (EMPA) o el Test Rápido de VIH en la Plaza de Armas de Quillota.

Visitaron además la Casa de Acogida Beatita Benavides, el complejo Bulnes, donde conocieron el trabajo del servicio de urgencia municipal (SAR), del Laboratorio Clínico Municipal y el recientemente inaugurado Centro de Imagenología, finalizando en el Centro de Promoción de Salud y Cultura.



Delegación de médicos de Perú destacaron el modelo de salud que se aplica en Quillota

"Estamos contentos que la Asociación Chilena Municipalidades, considere a Quillota como un lugar importante de conocer por parte de médicos y médicas familiares de Perú. Acá existe una valorización importante del desarrollo que ha tenido la APS la atención primaria de salud municipal en Quillota, de los principios y líneas que hemos podido desarrollar como el buen vivir, el buen morir, el desarrollo en calidad de atención, el desarrollo de la capacidad resolutiva, de cómo se ha trabajado la temática de la ciudadanización de la salud, y la promoción de la salud. Nos hace sentirnos muy orgullosos y contentos de lo que se ha desarrollado acá en Quillota en la temática de Atención Primaria de Salud", explicó Pablo Lira Mendiguren, subdirector técnico de SaludQuillota.

Testimonio

Por su parte Giselle Zúñiga Príncipe, médico de familia de la Red Salud Pacífico Norte, de la región de Áncash, integrante de la delegación, destacó la oportunidad de conocer las experiencias de salud que ha implementado Ouillota.

"Hay una atención primaria muy al alcance del ciudadano de a pie, de todas las edades, con un personal y un municipio muy comprometido. Veo que han logrado llegar a su comunidad de una forma increíble y eso se mide y se ve en la calidez de la ciudad, y en otros aspectos, que pueden ser no tan importante, pero lo son. Vimos una ciudad limpia, con gente muy cálida, mucha acogida que hacen, que hacen que las palabras inspiración y motivación sean las que me llevo desde Quillota", manifestó Giselle Zúñiga.





y tú, ¿qué opinas?